

Ausflug Klosters-Monbiel-Alp Garfiun – 11. März 2022

Rösli Gisler organisierte die Reise von Uster nach Klosters-Platz und wieder zurück nach Uster für die 28 Teilnehmenden mit Reservation der Sitzplätze im Zug. Herzlichen Dank.

Gleich nach der Ankunft in Klosters, fuhren je 9 Personen in zwei Kutschen zur Alp Garfiun. Die restlichen 10 Personen wanderten durch eine schöne Winterlandschaft bei Sonnenschein und milden Temperaturen. Gleich nach der Ankunft wurde uns in der heimeligen Gaststube ein feines Menu serviert. Die Kutschenfahrer hatten nicht allzu viel Zeit zur freien Verfügung, da die Kutschen um 13.30 Uhr wieder zurückfuhren. Die Wanderer konnten es gemütlich nehmen. In Klosters blieb uns dann noch einige Zeit, um zusammen etwas zu trinken, einzukaufen und es zu geniessen. Um 16.30 Uhr traten wir die Heimreise an nach einem erfüllten und ausgesprochen harmonischen Tag mit vielen schönen Impressionen.

Maienfeld, 12. März 2022, Ursula Egli

